

Gran éxito de los representantes españoles en la X OIAB

Gran éxito de los representantes españoles en la X Olimpiada Iberoamericana de Biología celebrada en Brasilia (Brasil), del 11 al 16 de septiembre de 2016, donde han obtenido una medalla de plata y tres medallas de bronce.

Las medallas han sido las siguientes:

Medalla de plata: Antonio Bertolín Monferrer, del Centro Agora Lledó de Castellón.

Medallas de bronce: Pablo Cifuentes Sánchez del IES Los Olmos de Albacete, Jordi Garriga Puig del Institut La Segarra de Cervera (Cataluña) y César Palacios Cuellar del Colegio Nuestra Señora del Buen Consejo de Madrid.



De izquierda a derecha: Jordi Garriga, Antoni Bertolín, M^a José Lorente (Presidenta de la OEB), Carmen Díaz (Vicepresidenta de la OEB), Cesar Palacios y Pablo Cifuentes.